

Paul Bürkler und Alex Lötscher

# Gemeindeführungsmodelle im Kanton Luzern

Handlungsempfehlungen

Neue Gemeindeführungsmodelle wurden in den letzten Jahren in etlichen Gemeinden eingeführt. Weitere Gemeinden überlegen sich, das Führungsmodell zu wechseln. Dies hat die Autoren veranlasst, die Erfahrungen der Gemeinden mit einem neuen Führungsmodell zusammenzufassen und Empfehlungen auszuarbeiten, die für künftige Veränderungsprozesse hilfreich sein können.

Die beiden Autoren sind Mitarbeiter am Institut für Betriebs- und Regionalökonomie (IBR) der Hochschule Luzern – Wirtschaft. Sie verfügen über langjährige Beratungs- und Forschungserfahrung im Bereich Gemeindeführung und Gemeindeorganisation.

2014, 80 S., Fr. 18.–

ISBN 978-3-905861-08-2

*Erhältlich in Ihrer Buchhandlung*